



## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

**Betreff:**

Förderschule Gustav Heinemann, Vergabe der Essenausgabe

**Beratungsfolge:**

04.05.2023 Schulausschuss

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung stellt detailliert die Rahmenbedingungen und die Leistungsbeschreibung des Vergabeverfahrens zur Essenausgabe an der städtischen Gustav-Heinemann-Schule da.

**Kurzfassung**

entfällt

**Begründung**

In der Sitzung des Rates am 23.3.2023 hat ein Vertreter der Eltern im Rahmen der Einwohnerfragestunde auf die Besonderheiten und zusätzlichen Erfordernisse für die Abwicklung der Essensausgabe hingewiesen. Es bestand Einigkeit, dass die Angelegenheit konkret anhand der Rahmenbedingungen und der Leistungsbeschreibung des Vergabeverfahrens in der nächsten Schulausschusssitzung noch einmal beraten werden sollte. Von daher erwartet die SPD-Ratsfraktion, dass dies in der kommenden Sitzung des Ausschusses erfolgt.



## **Inklusion von Menschen mit Behinderung**

Belange von Menschen mit Behinderung

sind betroffen

Kurzerläuterung:

An der Gustav Heinemann Föderschule werden Schüler\*innen mit dem Schwerpunkt „geistige Entwicklung“ gefördert.

## **Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung**

keine Auswirkungen



An die  
Vorsitzende  
des Schulausschusses  
Frau Nicole Pfefferer

Hagen, 25.April 2023

im Hause

**Förderschule Gustav Heinemann  
hier: Vergabe der Essenausgabe**

Sehr geehrte Frau Pfefferer,

bitte nehmen Sie den oben genannten Tagesordnungspunkt nach § 6 (1) der Geschäftsordnung des Rates auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Schulausschusses am 4. Mai 2023.

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung stellt detailliert die Rahmenbedingungen und die Leistungsbeschreibung des Vergabeverfahrens zur Essenausgabe an der städtischen Gustav-Heinemann-Schule dar.

**Begründung:**

In der Sitzung des Rates am 23.3.2023 hat ein Vertreter der Eltern im Rahmen der Einwohnerfragestunde auf die Besonderheiten und zusätzlichen Erfordernisse für die Abwicklung der Essensausgabe hingewiesen.

Es bestand Einigkeit, dass die Angelegenheit konkret anhand der Rahmenbedingungen und der Leistungsbeschreibung des Vergabeverfahrens in der nächsten Schulausschusssitzung noch einmal beraten werden sollte.

Von daher erwartet die SPD-Ratsfraktion, dass dies in der kommenden Sitzung des Ausschusses erfolgt.

Mit freundlichen Grüßen



Werner König  
SPD-Ratsfraktion

